



Hermandad Sacramental Paciencia y Penas



BOLETÍN INFORMATIVO PACIENCIA Y PENAS – WWW.PACIENCIAYPENAS.ES

MARZO 2015

EL CABILDO GENERAL APROBÓ LA RESTAURACIÓN DE MARÍA SANTÍSIMA DE LAS PENAS

El Cabildo General Extraordinario celebrado el pasado 14 de febrero aprobó la restauración de la Imagen de la Virgen de las Penas, de acuerdo con el informe presentado por la Junta de Gobierno, encargando dicho trabajo al prestigioso restaurador y escultor D. Luís Álvarez Duarte, una persona que tiene obras en las ocho provincias andaluzas y en 14 comunidades y ha realizado la restauración de numerosas tallas de la Semana Santa.

Con ello, la Hermandad continúa con el proyecto de conservación de sus Imágenes Titulares. La talla presenta



varias deficiencias al aparecer algunas fisuras y pequeños desprendimientos en la policromía, además de la suciedad acumulada con el paso del tiempo.

Este proceso permitirá recuperar para la Hermandad y para la ciudad de Granada el esplendor de una gran dolorosa con la categoría de la magnífica escuela granadina y una gran unción sagrada.

INAUGURADA LA NUEVA CASA DE HERMANDAD

Una vez finalizados los cabidos, nos trasladamos hasta la nueva Casa de Hermandad (que ya se encontraba convenientemente preparada) para proceder a la bendición e inauguración de esta nueva sede situada, como ya informamos, en el número 6 de la calle Escudo del Carmen. La bendición corrió a cargo de nuestro Director Espiritual, Rvdo. P. Manuel Carrillo y ahora, como dijo nuestro Hermano Mayor en su intervención, es el momento de dotarla de contenido humano y debemos hacer de esta un punto de encuentro para los hermanos.



CONCEDIDA LA MEDALLA DE ORO DE LA HERMANDAD A MARÍA SANTÍSIMA DE LA AMARGURA CON MOTIVO DE SU CORONACIÓN CANÓNICA

En el Cabildo General de salida se acordó la concesión de la Medalla de Oro de la Hermandad a María Santísima de la Amargura, como manifestación de respeto, veneración, fervor y amor a la Santísima Virgen en el año de su Coronación (Mayo 2015) como Reina de Cielos y Tierra. Pasada la inminente Semana Santa se anunciará la fecha para el acto solemne de entrega de dicha distinción.

NOTICIAS

JUAN GARCÍA MONTERO RECIBIÓ LAS “TAPAS” PARA SU PREGÓ DE SEMANA SANTA DEL REALEJO



Las Hermandades del Realejo entregaron al pregonero del barrio de este año, Juan García Montero, las tapas de encuadernación para su pregón. Al acto, que se celebró en nuestra Casa de Hermandad, acudió el Alcalde de la Ciudad y los Hermano Mayores de las Cofradías del Realejo, además de representantes de la Federación de Cofradías. El pregonero recibió estas de manos de nuestro Hermano Mayor y posteriormente tuvo lugar un rato de convivencia entre cofrades.

El pregón tendrá lugar el próximo **sábado 7 de marzo a las 20.30h** en el Real Monasterio de las Comendadoras de Santiago y en el mismo se dará a conocer el cartel de Semana Santa “Realejo 2015”.

HÁBITOS DE NAZARENO

Como se dijo el pasado año, en esta cuaresma se confeccionarían más túnicas de nazareno, por eso y ante la demanda de algunas tallas se han encargado un nuevo número de hábitos para aquellos hermanos que deseen alquilarlo. No obstante, aquellos que quieran pueden adquirirlo a medida y mediante una forma de pago personalizada. A pesar de que la Hermandad pone hábitos al servicio del hermano, es obligación de estos tenerlo en propiedad.

“No tener el hábito de tu Hermandad no es un impedimento para realizar la Estación de Penitencia el Miércoles Santo”



INFORMES

Secretaría

secretaria@pacienciaypenas.es

NUEVOS HERMANOS

En la pasada sesión de la Junta de Gobierno se aprobaron las siguientes solicitudes de ingreso en nuestra Hermandad. Desde estas líneas les damos a todos la bienvenida a Paciencia y Penas:

María Marta Cazorla Sánchez

José María Pozo Hurtado

Darío Fernández Del Moral

Lucía Quesada Rodríguez

Liliana Fernández Sierra

ANIVERSARIO DE HERMANOS

El jueves 12 de marzo, en el transcurso del Quinario en honor a Nuestro Padre Jesús de la Paciencia, destinado ese día a los hermanos cofrades y fundadores, se entregará a los siguientes hermanos ingresados en

la Hermandad en los años 1.965 y 1.990 el diploma acreditativo de los cincuenta y veinticinco años de pertenencia a nuestra Corporación:

50 años:

N.H.D. Tomás Gómez Pérez

25 años:

N.H.D^a. Concepción González Molina

N.H.D^a. Ana Elena González Molina

Tesorería

tesoreria@pacienciaypenas.es

CUOTAS DE HERMANOS – 2º SEMESTRE

Ya están al cobro las cuotas correspondientes al 2º semestre del curso 2014/2015, lo que comunicamos a aquellos hermanos que no las tienen domiciliadas en bancos o cajas, que pueden hacerlas efectivas en la casa Hermandad en horario de retirada de hábitos y papeletas de sitio, o bien mediante ingreso en la cuenta de la Hermandad.

Según acuerdo del último Cabildo General de Cuentas, la cuota para el presente ejercicio es de 22,50 € semestrales para aquellos hermanos de 12 o más años y de 15,00 €, para los hermanos menores de 12 años.

Igualmente, recordamos a los hermanos que tienen cuotas atrasadas, traten de poner al día dichas cuotas, ya que es requisito imprescindible para poder retirar la papeleta de sitio y, por tanto, participar en la Estación de Penitencia del próximo Miércoles Santo.

Diputación Mayor de Gobierno

REPARTO DE HÁBITOS Y PAPELETAS DE SITIO

En cumplimiento de lo establecido en nuestros Estatutos, esta Hermandad de Penitencia se propone efectuar – D. m. – su Estación de Penitencia a la

Santa Iglesia Catedral en la tarde del próximo Miércoles Santo, día 1 de abril de dos mil quince.



A tal fin, los hermanos que deseen participar en la misma deberán retirar su papeleta de sitio según el siguiente calendario:

Del 2 al 6 de marzo de 19.30 a 21.30h para aquellos hermanos que participaron en la Estación de Penitencia el pasado año.

Del 16 al 20 de marzo de 19.30 a 21.30h para aquellos que deseen hacerlo este año por primera vez.

Este calendario se aplica a aquellos que tengan que alquilar hábito para realizar Estación de Penitencia (nazarenos, monaguillos y penitentes). Los costaleros, camareras, acólitos y aquellos que tengan su hábito en propiedad pueden retirar su papeleta de sitio en cualquiera de las dos semanas establecidas para ello.

Si algún hermano sacase la papeleta de sitio fuera del plazo establecido procesionará en el primer tramo de la Cofradía, sin tenerse en cuenta su antigüedad en la Hermandad.

Por acuerdo del Cabildo General es **requisito imprescindible** para retirar la papeleta de sitio estar al corriente del pago de las cuotas anuales, lo que podrán realizar los mismos días y horas del reparto o a través de los demás medios indicados.

Por último les recordamos que es **obligación de todos los hermanos** realizar Estación de Penitencia, así como cumplir desde la salida de su domicilio hasta la vuelta a éste, con el máximo rigor y disciplina, las normas establecidas, para que ésta sea un auténtico testimonio de fe y piedad cristianas.

VOCALÍAS

Juventud

juventud@pacienciaypenas.es

II ESCUELA DE FORMACIÓN COFRADE

El grupo joven vuelve a convocarnos a su **II Escuela de Formación Cofrade** dirigida a **TODOS** los hermanos y personas interesadas. Este año tendrán lugar dos sesiones en las que en cada una de ellas se tratará sobre un tema determinado.

II ESCUELA DE FORMACIÓN COFRADE PACIENCIA Y PENAS

LAS VOCALÍAS DE JUVENTUD Y FORMACIÓN
organizan para la Cuaresma de 2015 la
II Escuela de Formación Cofrade

PRIMERA SESIÓN

MIÉRCOLES 4 DE MARZO A LAS 21.00H

"EL CULTO: FIN PRIMORDIAL DE LA HERMANDAD"

Intervienen:

*María del Carmen Tovar, Vice-Hermana Mayor y vocal de Cultos
Hermandad de la Borriquilla*

*David García, Ldo. Historia del Arte y Secretario Primero Hdad. Cristo
de San Agustín.*

Víctor Hidalgo, Prioste Hermandad Santa Cena.

Modera: Eugenia García, vocal de Cultos Hdad. Paciencia y Penas

Las sesiones se realizarán en la Casa de Hermandad: C/ Escudo del Carmen nº6
Confirmar asistencia en : juventud@pacienciaypenas.es

GRUPO JOVEN
PACIENCIA Y PENAS



*La Imperial y Venerable Hermandad Sacramental
del Apóstol San Matías e Ilustre y Fervorosa Cofradías
de Penitencia de Nuestro Padre Jesús de la Paciencia
y María Santísima de las Penas*

establecida en la Iglesia Imperial de San Matías

Consagra a su amantísimo Titular, Nuestro Padre Jesús de la

PACIENCIA

DEVOTO BESAPIÉS

el Viernes 6 de Marzo de una de la tarde a las nueve de la noche.
Durante los días 9, 10, 11, 12 y 13 de Marzo su anual y

SOLEMNE QUINARIO

comenzando a las ocho y cuarto con el ejercicio del Quinario
y a las ocho y media, Santa Misa predicada por

*Rvdo. Padre D. Manuel Carrillo Benítez,
Párroco de San Matías y Director Espiritual de la Hermandad*

El Domingo 15 de Marzo,
a partir de la una y cuarto de la tarde, celebrará

FUNCIÓN PRINCIPAL DE INSTITUTO

en la que los hermanos harán pública Protestación de Fé Católica
y se impondrá la medalla a todos los nuevos hermanos,
ocupando la Sagrada Catedra el mismo Orador Sagrado

Granada 2015

A.M.D.G. et B.V.M.

CULTOS Y ACTOS

Marzo

Os informamos de los próximos Cultos que tendrán lugar en nuestra Hermandad:

Domingo 1 de Marzo a las 13.15h,
Misa de Hermandad.

Tercer Viernes de Cuaresma, 6 de marzo: Besapié a la Sagrada Imagen de Nuestro Padre Jesús de la Paciencia. Desde las 13h en la Imperial Iglesia de San Matías.

Desde el lunes 9 de marzo al viernes 13 de marzo: Quinario en honor de Nuestro Padre Jesús de la Paciencia. Iglesia Imperial de San Matías, 20.15h.

Domingo 15 de marzo (IV de Cuaresma): Función Principal de Instituto en honor de Nuestro Padre

Jesús de la Paciencia. Iglesia Imperial de San Matías, 13.15h.

Jueves 19 de marzo: Cultos de las Hermandades Sacramentales, a las 20.30h en la Iglesia de San Cecilio (Hdad. Favores).

Viernes 27 de marzo: Vía Crucis por las calles del barrio de San Matías con la Sagrada Imagen de Nuestro Padre Jesús de la Paciencia.

Además del calendario anual de cultos que se repartió a principios de curso, está disponible un tríptico editado por la Hermandad con todos los Cultos de Cuaresma y Semana Santa.